

• *Ante vencimiento del plazo el 29 de febrero*

PUSC apuesta por replantear tiempos de la agenda del TLC

Esteban A. Mata Fonseca
emata@prensalibre.co.cr

La jefa de fracción del Partido Unidad Social Cristiana (PUSC), Lorena Vásquez, aseveró que se debe hacer un replanteamiento de los tiempos de discusión para la agenda complementaria del TLC con Estados Unidos.

La legisladora apuntó que se deben iniciar los acercamientos con el gobierno de Estados Unidos y que se activen los canales necesarios para asegurar la puesta en marcha del TLC, a la vez que espera que haya un acercamiento entre Casa Presidencial y los grupos políticos que han apoyado el tratado ante la eventual imposibilidad de aprobar los proyectos en tiempo.



La jefa del PUSC, Lorena Vásquez, estima que se debe hacer un replanteamiento de los tiempos para aprobar la agenda de implementación del TLC.

“Como legisladores tenemos el compromiso de buscar acercamientos”, dijo.

Aunque la legisladora no esconde su descontento por el accionar del Partido Acción Ciudadana (PAC) en cuanto a la discusión de los proyectos de la agenda complementaria, aseguró que la aprobación en tiempo de la agenda de implementación depende en mayor medida del trabajo de las fracciones aliadas a favor del acuerdo comercial.

“No depende del PAC, depende de las fuerzas políticas (a favor del TLC). A partir del 7 de enero vamos a medir los tiempos”, acotó.

La diputada no descartó que puedan aprobar la agenda; sin embargo, comentó que deben ser realistas y que en caso de que no puedan aprobar los proyectos de ley, allanar el camino para que la gestión de una eventual extensión de plazo para implementar el TLC se vea facilitada con el avance de los proyectos.

La diputada criticó la posición de los 19 diputados que se oponen a la aprobación de los expedientes de la agenda complementaria, especialmente al accionar de Ottón Solís como líder del PAC.

“Yo tenía mucha esperanza de que el PAC,

especialmente la figura de Ottón Solís, iba a ser razonable y serio. Nos lleva a meditar que los diputados de Acción Ciudadana van a ocupar todos los tiempos para obstaculizar (la agenda)”, dijo.

Vásquez finalizó reiterando que aunque no desestima que se apruebe la agenda de implementación en el plazo requerido, se debe hacer un replanteamiento de los tiempos y que el Ejecutivo trabaje en un acercamiento con el país norteamericano.

“Lo que aquí no se vale es no hacer los esfuerzos internos y externos.”